RESPONSABILIDAD DE GARANTIZAR LA PAZ. El Presidente Romero expresó la responsabilidad del Ejército de garantizar la paz. Recordando las frases del general Arce, el Presidente Romero dijo: "El Ejército vivirá mientras viva la República" y "yo agrego dijo: la república vivirá mientras viva el Ejército". El mensaje fue leido el sóbado en ocasión del Día del Soldado en la Escuela Militar. Acompañan al mandatario los titulares de Defensa, el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Rogelio Chávez y el Director de la Escuela Militar. (Foto de Peñate Zambrano).

# Cordialidad en Pláticas de Paz con Honduras

Optimista, por la cordialidad encontrada de parte de la delegación hondureña y la dedicación con que ha iniciado su trabajo el mediador. Dr. José Luis Bustamante y Rivero, regresó el sábado al país el Dr. Guillermo Trigueros hijo, miembro de la Comisión Técnica de Relaciones Exteriores y quien juntamente con Rodríguez Porth, y el Dr. Arturo Castrillo Hidalgo estuvo en Lima, Perú.

La delegación salvacoreña, juntamente con la hondureña.

entregaron el mediador Bustamante y Rivero el documento en el que ambos gobiernos expresan los puntos en que están de acuerdo dentro del proceso de mediación.

os puntos en que estan de acuerto dentro del proceso de mediación.

Dijo el Dr. Trigueros que en cumplimiento con disposiones mutuas, las informaciones sobre la mediación deberán salir únicamente de la Secretaría del mediador. Ello, para evitar algún mal entendido, en declaraciones que pueden ser atribuidas a uno u otro funcionario de los países en discordia.

### Se Quejan de Incomodidad de Actual Local de Cruz Roja

El personal de la Cruz Roja Salvadoreña está sometida a diversas dificultades por estar alojado en un'improvisado local en el Centro de Gobierno, dijeron ayer dirigentes de esa institución.

Tal como se ha informado, el edificio central de la Cruz Roja fue "lomado" por un grupo de jóvenes que dicen pertenecer a un movimiento llamado "Frente de Acción Popular Unificado", FAPU. Ellos dijeron que es una "ocupación pacífica" y que los empleados y personas que busquen Jus servicios pueden movilizarse libremente dentro y fuera del edificio. Pero, como siempre hay un joven con la cara cubierta en la

puerta de hierro de la Cruz Roja. quitando y poniendo llave cuando alguien quiere movilizarse, ello da lugar a inconvenientes. Despues de explicar los dirigentes de la Cruz Roja a los "ocupantes" de la situación imperante y por no haber llegado a ningún acuerdo, decidieron evacuarla y dejar alli solamente a los miembros de FADII

FAPU.
La Cruz Roja, aun y con todos los inconvenientes, se ha alojado en su local provisional en el Centro de Gobierno. Unicamente tienen un teléfono, no tienen radiocomunicador, les falta una sala

Favor pase a la Pág. 106.

### Ernesto Ferreiro Rusconi Subdirector de Protocolo

Hoy a las diez de la mañana será juramentado el señor Ernesto Ferreiro Rusconi, como Subdirector de Protocolo y Ordenes del Ministerio de Relaciones Exteriores en el cargo que habla quedado vacante al renunciar el coronel Ricardo Alfonso Menéndez.

La juramentación se hará en el despacho del Sub-secretario de Relaciones Exteriores, encargado del despacho, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez.

El señor Ferreiro Rusconi era Subdirector del Instituto Salvadoreño de Turismo cargo al que llego el primero de julio de 1977. Antes, durante el gobierno anterior había sido Subdirector de Protocolo de tal manera que ya fiene experiencia en ese cargo.

El nombramiento es el segundo que se hace desde que hubo cambio en la "Secretaría de Relaciones Exteriores. El primero fue el del Director de Protocolo, cargo que recayó en el Embajador Guillermo Rubio Melhado. Queda por nombrarlo el Director de Política Exterior que quedó vacante con la renuncia del Dr. Ruy César Miranda Lupone.

El Dr. Trigueros fue recibido en llopango por el Vice-Canciller, Encargado del Despacho, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez a quien entregó el comunicado conjunto para ser distribuido a los diarios

#### LADECLARAC ON

El Comunicado dado a conocer en Lima, Perú, es el siguiente: "Boletin Informativo de la Oficina del Convenio de Mediación entre las Repúblicas de El Salvador y Honduras, lo. En cumplimiento del Articulo V del Convenio de Mediación entre las Repúblicas de El Salvador y de Honduras, los Cancilleres de estos países — Doctor Don José Antonio Rodriguez Porth y licenciado Roberto Palma Gálvez, respectivamente hicieron ayer entrega formal al señor Mediador,

Favor pase a la Pág. 108.

#### Bomba en Casa de Abogado Migueleño

SAN MIGUEL. Una bomba de alto poder explosivo, que estalló ayer domingo a las cinco y media de la mañana, en el bufete del Doctor Andrés Pineda Chicas, causó daños materiales que fueron estimados en más de diez mil colones.

Se nos informó, que el Dr. Pineda Chicas, fue electo Segundo Diputado Propietario por este Departamento, en las elecciones de Marzoy que la bomba fue colocada en la puerta principal del bufete que está ubicado en la Quinta Calle Poniente Nº 103, de esta ciudad.

Que a consecuencia de la explosión de la bomba, quedó destruido completamente, el encielado y el techo de la casa, sufriendo daños considerables las paredes le la misma. En el interior del mencionado bufete, quedaron destruidos varios escritorios, máquinas de escribir, sillas, mesas, una biblioteca y otros objetos de valor

Afortunadamente dijo el Dr.

— Favor pase a la Pág. 133.

### Agrávase Problema del Agua en Reparto Italia Número 2

Once familias residentes en las casas construidas en el llamado Reparto Italia número dos ubicado al final de la 20ª Avenida Norte, frente a la Colonia Panamá, de esta capital han pedido la urgente intervención de la ANDA para que les solucione el problema del agua en que se enquenta.

nes solucione el problema del agua en que se encuentran.

Resulta que ellas, dicen los voceros de las familias, adquirieron sus casas por medio de una financiera la que a su vez ha

bla encomendado las construcciones a un ingeniero, con influencia en la ANDA. Dicen los quejosos que las casas les fueron entregadas hace más de un año previo pago de la prima y de los recargos como instalación de tubería de aguas servidas y de tubería para agua potable, así como las respectivas conexiones. Pero, agregan, con el correr de los

Favor pase a la Pág. 108.

### Policía Nacional agasaja a 38 Agentes Lisiados en Servicio

La Policía Nacional agasajó el sábado a 38 agentes lisiados en

savado a 36 agentes instados en servicio, otorgándoles premios. El acto se efectuó durante el programa elaborado en ocasión al Día del Soldado y que se efectuó en el Cuartel General. Entre los agentes premiados, se

Entre los agentes premiados, se hallaba el Inspector Felipe Alberto Barahona, ultimado a tiros en un enfrentamiento que hubo en Apopa a fines de febrero, según los informes. El homenaje póstumo lo recibió otro agente. La Policia Nacional reconoció en el fallecido antitudes de honor y valentía.

También se otorgó un pergamino especial a familiares del agente Pastor Yolando Henríquez, quien resultó herido por un terrorista el 27 de abril, en ocasión que dos compañeros suyos fueron ultimados a tiros frente a la Terminal de Buses de Oriente, San Salvador.

Salvador.
En los actos en la policia, fue leido un mensaje del Presidente
Romero, en el cual pedia a
oficiales y tropa que se mantuvieran unidos ante la subversión,
pues era una de las formas más
efectivas de combatiria.

### Es Deficiente la Educación Parvularia Dicen en Seminario

Falta de capacitación de personal especializado en la educación parvularia. Escasa cobertura de la estructura en ese nivel, el hecho de no ser obligatorio hace que una gran mayoría de estudiantes de primer ciclo no pase por este nivel generándose un desajuste con la población que si alcanza a utilizarlo, y la modalidad del kinder sabatino en su forma actual es inoperante esas son las conclusiones para el nivel parvulario después que se ha hecho un serio análisis en la última etapa del Seminario sobre la Reforma Educativa, que ayer clausuró en el Gimnasio del nuevo Instituto Nacional "General Francisco Menéndez".

Las recomendaciones que allí mismo se hicieron es que el Ministerio de Educación cree escuelas de capacitación para docentes de nivel parvulario, la creación de más centros de educación parvularia en todo el pals, para que medio plazo tenga son come con conserva de come con conserva de come con conserva de come con con conserva de conserva

carácter obligatorio integrándolo al Nivel Básico. También se dijo que la modalidad del kinder sabatino debe ser ampliada a una sección de kindergarten corriente. Los programas —se añadió—de ben reestructurarse tratando de satisfacer las exigencias de habilidades y destrezas, así como capacidades del primer grado.

## ALGO MAS SOBRE ELNIVEL PARVULARIO

Este nivel recibió su institucionalización concreta con la Reforma, a pesar que ya existlan los kindergarten antes de 1968. Como nivel tiene ciertas peculiaridades, como es el hecho de no tener carácter obligatorio, y se convierte así en un privilegio de la población urbana, y notoda. En la zona rural, fuera del discutible intento de los "kindergarten sabatinos" no se tienen acceso a este tipo de educación, se difo.



CASA AVERIADA. La casa del contador Wilfrido Navarrete, VicePresidente de la Asamblea, donde ayer en la madrugada estalló una bomba de fabricación casera. Los daños materiales son considerables. Hubo otras bombas en la casa del diputado Hernández Segura, además de una en Santa Ana y otra en San Miguel. (Foto de Morales).